



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

COOPÉRATION

Le Gabon, par l'entremise de son ministre de l'Enseignement supérieur Patrick Mouguiama Daouda et l'Icesco, représentée par son directeur général Dr Salim M. Almalik, ont signé la semaine dernière à Rabat un programme de coopération sur quatre ans (2023-2027) portant sur quatorze activités et projets.

Page 6

DRAME

Jean-Philippe Lindouya Moukala, 29 ans, aide-mécanicien chez Africa Beli Company (ABC), a trouvé la mort dernièrement à la suite d'un accident de travail. Le chariot élévateur, aux manettes duquel il se trouvait, a heurté un talus, avant de se renverser, entre Iboundji et Ex-Leroy Gabon Ngongue.

Page 7

UN NOUVEAU CHAPITRE

OUVERT la veille au stade de l'Amitié, dans la commune d'Akanda, le 12^e congrès ordinaire du Parti démocratique gabonais (PDG) s'est achevé samedi sur la conviction que s'ouvrait pour lui "un nouveau chapitre", selon l'expression de son Distingué camarade président (DCP) Ali Bongo Ondimba. Lequel a invité ses troupes à investir tous les coins et recoins de notre pays. Histoire aussi de convaincre les Gabonais "de voter pour notre parti, pour nos candidats".

Pages 2 & 3



Faux redémarrage. Suite à un courrier de l'Association des clubs professionnels de football (ACPF), la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) a dû se résoudre à déprogrammer la reprise du National-Foot prévue demain. L'épreuve – dont seules quatre journées avaient alors été disputées – devait sortir d'une trêve d'un mois imposée par la Coupe du monde au Qatar (20 novembre-18 décembre). Les clubs invoquent des problèmes de salaires dont des arriérés d'autant de la saison dernière dus aux joueurs. Et si est avancée une nouvelle date, celle du 7 janvier, ce calendrier est soumis à conditions. Et fait surtout planer une grosse incertitude sur la suite de la saison.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Pensez-vous qu'il n'y a que les Grands qui se rendent coupables de détournement des deniers publics ?

S'il en est ainsi, les membres de la Commission nationale de lutte contre la corruption ne feraient pas le tour du Gabon pour sensibiliser les chefs des administrations déconcentrées de nos provinces.

Il est difficile dans ce monde actuel de pouvoir résister à l'argent. Cela se sait, ce sport national qu'est le détournement des deniers publics est pratiqué par tous: Petits et Grands. Mais, quand éclate un scandale, tout de suite, c'est un Grand qu'on pointe automatiquement du doigt. C'est-à-dire ministres, dégés bref, les en-haut des en-haut. Cela se confirme d'ailleurs par le nombre de ces derniers que les "opérations Scorpion et Mamba" ont envoyé à Gros-Bouquet. Ce qui est normal, car les sommes détournées

dépassent l'entendement. Seulement, lorsqu'avec une calculatrice on fait la somme des dolès piqués par les Chefs et sous-Chefs, de toutes nos administrations déconcentrées déployées dans l'ensemble du Gabon, ça fait énorme. Disons, ça dépasse des centaines de milliards détournées. Faites le compte. Les petits 500, 800, 375 mille, 1 million par ici, 3, 5, 10 millions par là, paraissent du pipi de chat par rapport à la caisse contenant 1 ou 2 milliards emportés par le DG. N'oubliez pas que "ce sont les petits ruisseaux qui font les grandes rivières". Et puis, pour compter 1 milliard de miang, on commence toujours par 1 franc. Ne le perdons pas de vue...

Au fait que devient cette loi qui envoyait à la Cour criminelle le mec qui a pris 250 mille 1 franc pour soigner son enfant malade ?

...MAKAYA